

Bei vielen Gesprächen wie auch bei meinen Vorort-Terminen werde ich regelmäßig nach einer Podiumsdiskussion im Vorfeld zur Bürgermeisterwahl am 09. Juni in Altenstadt gefragt. Auch in Facebook kommt diese Frage immer wieder mal auf. Gerne möchte ich Ihnen und Euch über den mir bekannten Stand zu einer Podiumsrunde informieren:

In der Regel werden Podiumsdiskussionen durch die örtlichen Zeitungsverlage (hier: der Kreis-Anzeiger) organisiert und durchgeführt. Hierzu habe ich jedoch nach persönlicher Rückfrage die Auskunft erhalten, dass seitens des Kreis-Anzeigers aufgrund der fehlenden Personalressourcen keine Podiumsdiskussion vorbereitet und durchgeführt werden kann.

Weiterhin hatte der BUND wohl anfänglich die Überlegung, eine Podiumsrunde zu Umwelt- und Naturschutzthemen durchzuführen. Hiervon ist dieser jedoch auch abgekommen und hat drei der vier Kandidaten Fragen zur Beantwortung zukommen lassen, welche wohl in Kürze veröffentlicht werden.

Darüber hinaus sind mir keine weiteren Bemühungen für eine Podiumsdiskussion bekannt, was darauf schließen lässt, dass Sie, liebe Wählerinnen und Wähler, wie auch wir Kandidaten auf eine Podiumsdiskussion verzichten müssen.

Ich persönlich hätte mich sehr auf einen direkten Vergleich mit meinen Mitbewerbern gefreut. Auch um Ihnen darstellen zu können, weshalb ich als Mann vom Fach und ohne Parteibindung "die richtige Wahl für Altenstadt" bin.

Meine Termine finden Sie auf meinem aktuellen Flyer, der kürzlich an alle Haushalte verteilt wurde, sowie auf meiner Homepage unter www.dominicimhof.de/dialog.

Ihr und Euer Dominic Imhof

#wirbuerger meisterndas #altenstadtistunserzuhause altenstadtistunserezukunft
#altenstadtistunserezukunft altenstadtistunserzuhause #dominicimhof\_füraltenstadt
#unabhaengigfueraltenstadt #wirsindeinaltenstadt #buergermeisterwahl #dierichtigeentscheidung
#team\_imhof #altenstadt#podiumsdiskussion\_altenstadt